

Куда: ЗАО «АНТАРСАТ»  
Кому: Ф.В.Жарновецкому, генеральному директору  
E-mail: mail@antarsat.com  
Исх. No. 315-45-69481 от 20.03.18  
На Ваш исх.. б/н от 06.12.16  
Касательно: направление СТО РС

Уважаемый Феликс Владиславович!

Направляем Вам свидетельство Российского морского регистра судоходства № 18.00058.315 от 28.02.2018, оформленное в связи с выявленной опечаткой в номере ранее выданного документа. СТО № 16.00547.315 аннулировано.

Приложение: свидетельство РС № 18.00058.315 на 1 листе в 1 экз.

С уважением,

Владимир Борисович Викулин  
Начальник отдела электрического оборудования  
и автоматизации

Управление классификации  
Тел. : +7 (812) 605-05-17  
факс: +7 (812) 314-10-87  
E-mail: vikulin.vb@rs-class.org

**РОССИЙСКИЙ МОРСКОЙ РЕГИСТР СУДОХОДСТВА**  
[www.rs-class.org](http://www.rs-class.org)

**РОССИЙСКИЙ МОРСКОЙ РЕГИСТР СУДОХОДСТВА**  
**RUSSIAN MARITIME REGISTER OF SHIPPING**

6.8.3



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ**  
**TYPE APPROVAL CERTIFICATE**

Изготовитель  
Manufacturer **Thrane & Thrane A/S**  
**VAT DK-65 72 46 18**

Адрес  
Address **Lundtoftegaardsvej 93 D, DK-2800 Kgs., Lyngby, Denmark**  
Тел/Tel: **+45 39 558800**  
Факс/Fax: **+45 39 558888**

Изделие\*  
Product\*

Судовая земная станция системы ИНМАРСАТ-С с приемником PGB / судовая система охранного оповещения / оборудование системы опознавания судов и слежения за ними на дальнем расстоянии, тип SAILOR 6110 GMDSS SYSTEM / SSAS / LRIT (Код ОКП 68 1100)

Ship Earth Station of INMARSAT-C system with EGC Receiver / Ship Security Alert System / Equipment of the Long-Range Identification and Tracking of Ships, type SAILOR 6110 GMDSS SYSTEM / SSAS / LRIT (All Russian Products Classification Code 68 1100)

Код номенклатуры 04150100МК, 04150200МК, 05200000МК  
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Изделие отвечает применимым требованиям частей IV, V Правил по оборудованию морских судов Российского морского регистра судоходства (изд. 2016 г.), Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта, Резолюций ИМО А.694(17), А.807(19), МСC.68(68), МСC.147(77), МСC.263(84), МСC.306(87).

Item meets the applicable requirements of parts IV, V of the Rules for the Equipment of Sea-Going Ships of Russian Maritime Register of Shipping (ed. 2016), the Technical Regulations Concerning the Safety of Sea Transport Items, IMO Resolutions A.694(17), A.807(19), МСC.68(68), МСC.147(77), МСC.263(84), МСC.306(87).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до 01.03.2022  
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи  
Date of issue **28.02.2018**

№ **18.00058.315**

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



подпись  
signature

**В.Б.Викулин / V.Vikulin**

( фамилия, инициалы )  
name

\*Дополнительную информацию см. обратную сторону.  
Additional information see overleaf.